

「意欲的に学び、高めあい、地域から信頼され誇りに思える学校」をめざして



布水だより

No. 3

令和4年6月1日
布水中学校
校長 松田英樹

【学校長より】

■マスクを着用しての挨拶 《生徒の皆さんへ》

布水中学校では昨年度の1年間で、とても上手な挨拶をしてくれる人が増えたと感じています。相手のことを思いやる第一歩である挨拶がよいことは素晴らしいことです。

先輩や後輩は上手に挨拶ができていますでしょうか、部活動や同じクラスの仲間は上手にできていますでしょうか、観察して結果について話し合ってみてください。そして自分自身は上手に挨拶ができていますのか、布水中学校の一員としてふさわしい行動となっているのか見つけ直してくれるとうれしいです。

マスクを着用したまま挨拶するには、次のことに注意すると上手な挨拶になります。場面や状況に合わせた対応を考えることや挨拶が届いているかを確かめることは、思いやり深い行動となりますので参考にしてください。



- ①マスク越しでは声がこもりやすく鮮明に伝わりません。高めで大きめの声を心掛けましょう。
- ②顔の半分がかくれ、目からしか表情を読み取れません。前髪の伸び過ぎに気を付け、目と目を合わせましょう。マスクで隠れていても口で笑みをつくると、目でも笑みを表しやすいです。
- ③声や目で表しにくい場面では、お辞儀をするとよいでしょう。横断歩道で停まった運転手に頭を下げる人は礼儀正しいです。自分の存在に気付いているか確かめ、自分の身の安全につながります。

■3年生の修学旅行 《保護者の皆さんへ》

今年度も新型コロナウイルス感染症の拡大のため、直前にも部活動の停止を余儀なくされたように、実施が危ぶまれた修学旅行でした。3年生の保護者の皆さまには御理解を賜り、何とか実施できました。参加できた生徒は、多少の行動制限はありましたが、いつまでも良い思い出として心に残る楽しみをたくさん見付けられたはず（残念ながら今回参加できなかった人もこれから先の学校行事がまだまだありますから、参加できることを願っています）。



出発式において、感染防止対策の要点を『論語』から3つの言葉を借りて生徒に伝えました。社会全体としては行動自粛が緩和される方向に動いていくと思いますが、今後の行事などにおいても参考になるとと思いますので、紹介しておきます。

修学旅行でコロナ感染を防ぐための3か条

- ①「危うきに近寄らず」：混み具合を見て状況判断し、屋外中心に計画を変更するなど、屋内の混雑を避けること
- ②「食らうに語らず」：食べているときは会話をせず、話している人がいるときには食べないこと
- ③「寝（い）ぬるに言わず」（寝るときは黙って眠りにつく）：ホテルでは部屋の移動を行わず人との接触を減らし、マスクの着用に努めること

【6月のおもな予定】

- | | |
|---|--|
| 1日(水) 火曜日課 ネットゲーム/テレビデー
夏服期間～ 眼科健診(全学年希望者) | 14日(火) 1年:ピュアキッズスクール |
| 2日(木) 歯科検診①(11H～16H) | 16日(木) 歯科検診③(33H～37H)
白野中学校水泳大会 |
| 3日(金) 前期小中交流会 | 17日(金) 2年:防犯教室 |
| 5日(日) フレンドリーコンサート | 18日(土) 部活動の日
加賀地区ブロック大会②(～20) |
| 6日(月) 学校公開(6.7.9の3日間)
消費者教育①(2年1,4,6,7H) | 20日(月) 振替休日 |
| 7日(火) 心臓健診(1年)尿一次・二次検査
生徒会委員会 | 22日(水) 尿二次検査 |
| 8日(水) 水曜1234 家庭学習の日 | 23日(木) いしかわ読書の日 |
| 9日(木) 加賀地区ブロック大会激励会
歯科検診②(17H～32H)
消費者教育②(2年2,3,5H) | 25日(土) PTA 環境文化部花苗植え作業
県陸上競技大会(～26) |
| 10日(金) 遅刻0の日 | 27日(月) 家庭学習の日 部活動停止(～7/5) |
| 11日(土) PTA 環境文化部プランター土入れ作業
白野中学校水球大会
加賀地区ブロック大会①(～12) | 28日(火) 生徒議会
3年:私立高校説明会 |
| 13日(月) ふれあい懇談週間(～7/1) PTA 役員会 | 29日(水) 血液検査(2年希望者) |
| | 30日(木) 遅刻0の日 2年:ジョブカフェ学習 |

【6月18日(土)部活動の日について】

各競技において加賀地区ブロック大会(加賀地区中学校体育大会)が開催される6月18日(土)は、「部活動の日」として、原則部活動に参加する授業日となります。大会に参加する・校外活動を行う・学校で練習する等各部で活動が異なります。詳しい活動については、後日各部より連絡があります。

また、それに伴い、6月20日(月)は「振替休日」となりますのでよろしくお願いいたします。



【プランターの衣替え作業】

今年度もコロナ禍の中、栽培を縮小した形で「花いっぱい」の布水中への準備を行っていきます。まずは土づくりとプランターへの土入れを6月11日(土)に、そして2週間後の6月25日(土)には、120個以上のプランターに新たな花苗を植えます。

今年も美術部監修によるデザインでプランターを配置します。ジニア、マリーゴールドなど夏の花の鮮やかな色合いをお楽しみください。作業に参加していただくPTA環境文化部の皆さんやボランティア生徒の皆さん、そして毎年ご協力いただいている「花の会ふすい」の皆さん、よろしくお願い致します。



布水中学校のホームページにも学校生活のようすを随時記載していますので、ぜひご覧ください。学校への質問やご意見などがございましたら下記へどうぞ。

連絡先 076-248-0039 (担当 教頭 南・主幹 黒川)

メール fusuityul@ed.city.nonoichi.ishikawa.jp